

Pressemitteilung



DieKlimaKommunen³

Energie verbindet.

Kommunen gestalten Zukunft.

Energiespartipp des Monats Januar: Warmwasser clever nutzen – Energie sparen im Alltag!

[Kommune], [Datum]

Gerade im Winter steigt der Warmwasserverbrauch – sei es beim Duschen, Händewaschen oder Abwaschen. Doch auch hier lässt sich mit kleinen Veränderungen viel Energie sparen:

Kurz duschen statt lange Baden:

Eine 5-minütige Dusche verbraucht deutlich weniger Energie und Wasser als ein Vollbad.

Wassertemperatur senken:

Oft reicht eine Temperatur von 55–60 °C im Boiler – das spart Energie und verhindert Kalkbildung.

Durchflussbegrenzer und Sparduschköpfe einsetzen:

Sie reduzieren den Wasserverbrauch spürbar, ohne den Komfort zu mindern.

Kaltwasser nutzen, wo möglich:

Beim Händewaschen oder Zahneputzen ist warmes Wasser meist nicht nötig – kaltes Wasser spart Energie.

Tipp: Wer bewusst mit Warmwasser umgeht, spart nicht nur Energie, sondern auch bares Geld – und schont gleichzeitig die Umwelt!